## Plätzchenzeit bei Pfeiffer Vacuum

ASSLAR (hpz). Die Kantine der Firma Pfeiffer Vacuum hat sich erneut in eine rührige Weihnachtsbäckerei verwandelt. 24 Kinder aus dem Albert-Schweitzer-Kinderdorf waren eingeladen, gemeinsam zu backen, und stachen mit Feuereifer Plätzchen aus, die nach dem Backen auch noch mit Schokoglasur und buntem Zuckerzeug dekoriert wurden. Ideengeberin ist

Gudrun Geißler, ehemalige Vorstandssekretärin bei Pfeiffer Vacuum und Kreisverbandsvorsitzende Lahn-Dill/Wetzlar des Deutschen Kinderschutzbundes. Auch die beiden neuen Standort-Geschäftsführer Metin Gerceker und Daniel Sälzer sowie Susanne Högler vom Kinderdorf banden sich eine der roten Schürzen um und hatten mit den Kindern Spaß.



Daniel Sälzer (l.) schaut sich an, wie geschickt die Kinder mit Teig, Rollholz und Ausstechförmchen umgehen. Foto: Heike Pöllmitz